
 

 

Protokoll der Regionalversammlung des RV Osnabrück-Stadt 

23.11.2022, um 19 Uhr im Kath. Jugendbüro Osnabrück Stadt 

Anwesend: Kruse Thevarajah (Jugend Heilig Kreuz), Judith Wilms (BDKJ DV), Verena 

Strunk (CAJ), Majana Witte (Jugend St. Matthias Pye), Finn Marek Balzer (Jugend St. 

Matthias Pye), Monique-Sophie Kröner (BDKJ DV) Nils Lehmann (St. Pius), Joris Christoffer 

(St. Pius), Philipp Klostermann (St. Johann), Fabian Schweer (Referent KJB/ BDKJ), Lena 

Carlotta Schulze ( RV Os-Stadt), Adrian Muschkowski ( RV OS-Stadt), Carlotta Voss (Rv Os-

Stadt), Vera Jansen (Referentin BDKJ/KJB) 

Protokoll: Vera Jansen 

TOP 1 Begrüßung + kurze Vorstellungsrunde 

Carlotta begrüßt die Anwesenden herzlich und erläutert die Tagesordnung. Es folgt 

eine kurze Vorstellungsrunde der Anwesenden. 

 

TOP 2 Geistlicher Impuls 

Die aktuelle Situation der Kirche grundsätzlich und auch die Veröffentlichung des 
Zwischenberichtes der Studie zu sexuellem Missbrauch im Bistum Osnabrück machen 
uns wütend und nachdenklich. Auf welchem Fundament machen wir eigentlich 
Jugendarbeit und sollte die Kirche stehen? 
Preacherslam von Hannah Wulftange: Kirche regt mich auf. Danach Gelegenheit auf 
Pappsteinen die Werte zu notieren, die das Fundament einer Kirche bilden, die 
Bestand haben kann. 
 

TOP 3 Regularien  

Die Versammlung ist mit 7 Stimmen beschlussfähig. Das Protokoll der letzten RV wurde 
einstimmig angenommen. 
 

TOP 4 Jahresbericht des Vorstandes 

Lena, Carlotta und Adrian berichten aus dem vergangen Vorstandsjahr. (siehe dazu die 
Powerpoint). Besondere Erwähnung fanden die Mithilfe bei der 
Ministrant*innenwallfahrt, die Vortortbesuche der Jugenden, die verstärkte 
Mitwirkung in den diözesanen Gremien des BDKJ und SJR sowie die 86 ausgestellten 
Juleicas trotz Corona. 

TOP 5 Bericht der Kassenprüfung  

Verena Strunk dankte für die Arbeit des Vorstandes und es Büroteams. Am 27.10.22 
haben Verena Strunk und Rieke Stallkamp die Kasse geprüft. Es gab keine 
Beanstandungen. Es wird die Entlastung des Vorstandes beantragt: 
Einstimmig angenommen 

 

 



 

 

TOP 6 Anträge 

Der Regionalvorstand beantragt: Die Regionalversammlung möge einen AG „Zukunft 
von Kirche“ gründen  
Die Begründung erfolgte mündlich: Anschließend an den Impuls und den gemachten 
Erfahrungen unter Anderem in social media, soll sich die AG damit befassen, was die 
Jugend im Dekanat Os Stadt braucht, damit sie auch zukünftig Teil der Kirche sein 
können und wollen. 
Einstimmig angenommen  
 
Die Gruppenleiter*innenrunde aus Pye beantragt: Die Regionalversammlung möge die 
„Jugend St. Matthias Pye“ in den Regionalverband Osnabrück-Stadt aufnehmen. 
Einstimmig angenommen 
 
Der Regionalvorstand beantragt: Die Regionalversammlung 2023 möge am 22.11.2023 
stattfinden 
Einstimmig angenommen  
 

TOP 7 Wahlen 

Judith Willms vom Diözesanvorstand übernimmt die Wahlleitung. 
Präses/ geistliche Verbandsleitung:  

• Kruse wird vorgeschlagen  

• GO-Antrag „offene Wahl“ – angenommen 

• Kruse wird einstimmig zum Präses gewählt. Er nimmt die Wahl dankend an. 

Vorstand männlich (2 Plätze zu besetzen): 

• Vorgeschlagen werden: Adrian Muschkowski, Christopher Fischer, Nils Lehmann 

• Adrian und Nils erklären ihre Bereitschaft und stellen sich kurz persönlich vor. Von 
Christopher liegt die Bereitschaft schriftlich vor. 

• GO-Antrag „Blockwahl“ – angenommen  

• Ergebnis: Adrian – 7 Stimmen, Nils -3, Christopher – 4  

• Adrian und Christopher sind gewählt und nehmen die Wahl an. 

• Nils erklärt sich bereit, den Vorstand als beratendes Mitglied zu unterstützen 
 

Vorstand weiblich (3 Plätze zu besetzen): 

• Carlotta Voss wird vorgeschlagen 

• GO-Antrag „offene Wahl“ – angenommen  

• Carlotta wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl dankend an. 
 

Vera dankt allen Kandidierenden, gratuliert den neu Gewählten und verabschiedet 

Lena Schulze aus dem Regionalvorstand. 

Kassenprüfung (2 Plätze) 

• Vorgeschlagen werden: Philipp Klostermann, Verena Strunk 

• GO-Anträge: „offene und Blockwahl“ – angenommen  

• Philipp und Verena werden mit 6 Ja-Stimmen und einer Enthaltung gewählt 
 



 

 

TOP 8 Bericht aus dem Diözesanvorstand 

• Judith stellt den aktuellen Vorstand vor. Erklärt kurz die Grundzüge des BDKJ und 
berichtet von den inhaltlichen Anträgen der letzten DV 

 

TOP 9 Verschiedenes 

• Kontakt zu den Lagerleitungen: Es gibt eine WhatsAppgruppe, eine 
Jupanosgruppe und außerdem einen Emailverteiler. Bitte teilt dem Büro 
rechtzeitig die aktuellen Adressen mit.  

• Der nächste Lagerleitungsstammtisch findet am 08.03.23 in St. Johann statt. 
Herzliche Einladung! 

• Der Deka-Tag findet am 03.06.23 statt – gerne vormerken und in die 
Leiterrunden geben! 

Carlotta bedankt sich bei den Anwesenden und beendet die Versammlung.  

Neuer Termin: 22.11.2023 um 19 Uhr  


